

## Audio- und Musikverschwörung aufgedeckt

Autor  
Swaruu Official  
Mari Swaruu  
veröffentlicht  
07.10.2023

Original Text: <https://www.swaruu.org/transcripts/audio-and-music-conspiracy-detected-english>

Original Video : <https://youtu.be/z4eRCOHHtbo>

Übersetztes Video (Deutsch): <https://odysee.com/@Ofaatu:a/Audio--und-Musikversch%C3%B6rung-aufgedeckt:4?r=CyyGaNWyLtpycjfLV2H1RfbUn8cZjSJn>

---

**Mari Swaruu:** Hallo, danke, dass du wieder einmal hier bei mir bist. Ich hoffe, es geht dir gut. Ich bin Mari Swaruu.

Bevor ich mit dem heutigen Thema beginne, bedenke bitte, dass die Katalen auf der Erde die kombinierte Wirkung vieler Agenden und Kontrollmechanismen nutzen und nicht nur die Wirkung einer oder weniger Möglichkeiten, um die menschliche Bevölkerung zu kontrollieren. Es ist der zusätzliche Effekt vieler, der die Menschen dazu bringt, sich in die Richtung zu bewegen, die die Kontrolleure der Erde wollen, da sie mit der menschlichen Bevölkerung durch viele kombinierte Aktionen interagieren, die scheinbar nicht miteinander verbunden sind.

Wir alle kennen die enormen therapeutischen Vorteile des Musikhörens. Sie kann unsere Stimmung verändern, sie kann uns helfen, uns zu konzentrieren, wenn wir arbeiten oder andere Dinge mit unseren Händen tun müssen, und sie hilft uns ganz sicher beim Meditieren, wenn wir die richtige Musik auswählen. Wir können entscheiden, welche Art von Musik wir hören, je nachdem, in welcher Stimmung wir gerade sind und was für unsere Aktivitäten geeignet ist. Ich benutze zum Beispiel immer Musik, um mich von meiner Umgebung abzuschotten, während ich für meinen YouTube-Kanal schreibe.

Wie ich schon so oft erklärt habe, dreht sich in diesem Universum alles um Frequenzen und Schwingungen. Sogar Materie wird aus potenzieller Energie in etwas Festes umgewandelt, und zwar mit Hilfe der Harmonien einer Frequenz, die darüber entscheiden, wo und wann sich ein Scheitelpunkt in einem Medium wie dem Äther, der sich ähnlich wie Wasser verhält, entwickelt und in welchem Scheitelpunkt sich ein Teilchen als stehende Welle entwickelt. Und das ist der Beginn der Manifestation eines Objekts in die Physikalität nach der Manifestationstheorie, die viele von euch bereits kennen und die ich in einem anderen Video ausführlich erklären werde.

Die meisten von euch, die mir zuhören, wissen, dass so gut wie alles auf der Erde von Konzernen kontrolliert wird, die wiederum von den Geheimgesellschaften der Katalen gesteuert werden, die die Erde kontrollieren, und die Musikindustrie ist da keine Ausnahme. Sie kontrolliert nicht nur, wer seine Musik veröffentlichen darf und wer zum Star aufsteigt, sondern auch, welche Musik, Texte und alles andere, wo und

wann veröffentlicht wird.

Die Kabilen und ihre Musikindustrie fördern bestimmte Musikrichtungen und drängen sie mit Hilfe der von ihnen kontrollierten Medien aggressiv in die breite Bevölkerung. Die jüngeren Generationen lassen sich am leichtesten mit den von ihnen aufgezwungenen Tendenzen beeinflussen. Indem sie kontrollieren, welche Art von Musik sie hören, und sich ihre einzigartigen Eigenschaften zunutze machen, können sie die Mentalität und sogar die Intelligenz derjenigen lenken, die diese Art von Musik hören, die sie als Tendenz fördern.

Das erklärt, warum die populäre Musik der letzten Jahre, manche sagen sogar der letzten Jahrzehnte, so schrecklich ist. Die Musik, die die Massen hören, ist fast frei von Harmonien und damit von positiven Schwingungen. Da die Kabilen eine bestimmte Art von Musik mit disharmonischen, zerstörerischen Frequenzen propagieren, verhindern sie, dass die Bevölkerung eine starke und positive Verbindung zu ihrer wahren spirituellen Natur entwickelt, und das geht so weit, dass diese billige und schlecht gemachte Musik Gefühle von Reizbarkeit, Wut und Aggression bei allen fördert, die sie hören, und noch mehr bei denen, die sie regelmäßig hören. Dadurch wird eine Trennung und Isolation von der Quelle geschaffen und die Parasitierung und Energieausbeutung durch niedrigere astrale, dunkle Wesenheiten gefördert, weil die Existenzfrequenz und -schwingung der Menschen nach dem Hören einer bestimmten Art von Musik oder Klängen näher an der ihren liegt.

Im wahrsten Sinne des Wortes erschafft die Musik, die du hörst, wer du bist, und wenn du beobachtest, welche Art von Musik jemand hört, ist das ein klarer Hinweis darauf, wer er ist. Diese Aussage ist fast schon schmerzhaft offensichtlich, auch wenn es noch andere Faktoren gibt, die bestimmen, welche Musik jeder Mensch bevorzugt. Kulturelle und erzieherische Faktoren sowie die Art von Musik, der jeder Mensch in den ersten Lebensjahren in seiner Familie ausgesetzt war, spielen eine große Rolle.

Musik ist ein wichtiger Teil der Gedankenkontrollmechanismen, die die Kabilen einsetzen, um die Erdbevölkerung zu lenken und zu manipulieren und damit die Matrix auf der Erde zu gestalten. Und diese Manipulation umfasst sowohl die Musik als auch die Texte jedes populären Liedes, in denen das, was der Sänger oder die Sängerin sagt, oft sehr destruktiv und deprimierend für denjenigen ist, der es hört. Der Hörer wird darauf programmiert, Dinge wie Herzschmerz, Versagen und Missbrauch zu akzeptieren und zu normalisieren - neben unzähligen anderen Themen, die in den Texten der populären Musikindustrie vorkommen.

Noch schlimmer ist, dass diese Worte in den Liedtexten oft als Auslöser für ein bestimmtes Verhalten in der Bevölkerung verwendet werden können, das ihnen zuvor auf andere Weise einprogrammiert wurde, ähnlich wie es bei MK-Ultra-Individuen und verdeckten Operateuren geschieht.

Irgendwann in der jüngeren Vergangenheit wurde der Ton, der zum Stimmen von Musikinstrumenten verwendet wird, von 432 Hz auf die weniger harmonischen 440 Hz geändert. Viele Musikbegeisterte sind der Meinung, dass die 432-Hz-Stimmung harmonischer für die Ohren ist und eine spirituellere und emotionalere Erfahrung hervorruft. Bei 432 Hz werden viele Regionen der rechten Gehirnhälfte stärker stimuliert, was zu einer reichhaltigeren Erfahrung führt, die Gefühle und Vorstellungskraft steigert und die Kreativität fördert. Es wurde bereits gesagt, dass der einzige Grund für die Änderung der Musikfrequenz von 432 Hz auf 440 Hz darin

besteht, die Menschheit noch mehr von ihrer wahren spirituellen Natur zu isolieren.

Um die Sache noch viel schlimmer zu machen, stellen wir jetzt noch etwas anderes fest als all das, worüber ich oben gesprochen habe. Uns ist aufgefallen, dass es heutzutage plötzlich keine qualitativ hochwertigen Musikgeräte mehr gibt, die an die Öffentlichkeit verkauft werden. Es sieht so aus, als ob die Zeiten der Soundgeräte mit hochwertigen Lautsprechern, die oft mit Compact-Disk-Playern und den alten großen Vinyl-Musikscheiben ausgestattet sind, vorbei sind.

Wenn wir nach Soundgeräten suchen, die öffentlich verkauft werden, finden wir mit wenigen und zweifelhaften Ausnahmen nur sogenannte Soundtürme, bei denen es sich offenbar um Einschienengeräte handelt. Wir finden das erstaunlich, denn es sieht so aus, als wären die Menschen plötzlich nicht mehr an Stereosound interessiert. Egal, wie gut ein Gerät mit großen Lautsprechern und Hochtönern sein mag, sein Klang wird nie so gut sein, wie wenn es in Stereo abgespielt wird. Und selbst wenn das eine oder andere Modell der Soundtürme, die an die Öffentlichkeit verkauft werden, tatsächlich Stereo ist, wird es nicht gut genug sein, weil die Lautsprecher zu dicht beieinander stehen, um einen anständigen Stereoeffekt zu erzeugen.

Es sieht so aus, als wären die Menschen nicht mehr an etwas interessiert, das wirklich gut klingt. Sie bevorzugen die Verbindung mit Bluetooth-Geräten, vor allem mit ihren Handys und der digitalen Musik, die sie darauf gespeichert haben. Musik mit unterschiedlichen Qualitätsstufen, meist sehr schlecht und daher ohne wirklich positive und wohltuende Wirkung auf den Einzelnen. Auch hier gilt: Verallgemeinerung.

Man kann argumentieren, dass Menschen mit ihren Kopfhörern immer noch Stereomusik hören können, und das ist offensichtlich auch richtig. Das Problem dabei ist, dass Kopfhörer die Musik und ihre Schwingungen nur an das Ohr des Zuhörers oder der ZuhörerIn übertragen und ihm oder ihr nicht die Möglichkeit geben, den ganzen Körper in diese wohltuenden Frequenzen zu tauchen.

Qualitativ hochwertige Lautsprecher bringen den ganzen Körper des Hörers oder der Hörerin mit der Musik zum Schwingen. Die Frequenzen der Musik durchdringen ihn und programmieren jede Zelle und das gesamte Wasser im Körper der Person darauf, sich dem hohen Schwingungseinfluss der guten, positiven Musik anzupassen. Auch der Körper muss der Musik zuhören, um in vollem Umfang von ihren nährenden und heilenden Frequenzen profitieren zu können. Er muss mit ihr mitschwingen.

Wie ich bereits in vielen meiner Videos über das Paranormale erklärt habe, sind niedere Astralwesen und disinkarnierte Wesenheiten überall um die Menschen herum und die ganze Zeit in einer Suppe von Frequenzen und verflochtenen Realitäten und Dichten. Niederschwingende Wesenheiten, die sich am häufigsten in unser Leben einmischen und es auf schlechte Weise beeinflussen, mögen logischerweise keine hochschwingende Musik, die hohe Schwingungsfrequenzen hat. Gute, hochschwingende, spirituell erhebende Musik ist für sie höchst giftig und sie neigen dazu, sich von dem Ort zu entfernen, an dem die Musik gespielt wird. Gute Musik mit hohen Schwingungen, vorzugsweise mit 432 Hz, ist ein sehr gutes Mittel, um einen Ort von dunklen Wesenheiten zu säubern, denn sie vertreibt sie.

Wenn keine gute Musik mehr aus großen, hochwertigen Lautsprechern gespielt wird, haben es die niederen astralen dunklen Wesenheiten leichter, in ein Haus oder

einen anderen Ort einzudringen. Die Taygetaner haben dies genau untersucht. Sie verfügen über eine hochentwickelte und empfindliche Technologie, mit der sie feststellen können, wie die dunklen, niederen Astralwesen aus der Umgebung fliehen, wenn Musik gespielt wird.

Wie nicht anders zu erwarten, fördern viele Arten von populärer Musik die Anhaftung und den Befall von Wesenheiten, denn es hängt alles davon ab, welche Frequenzen zusammenpassen und was für die jeweilige Art von Wesen oder Person gilt. Im Allgemeinen geht es nicht so sehr darum, welches Musikgenre das richtige ist, wenn man die Texte beiseite lässt. Es kommt viel mehr auf die Wirkung an, die sie auf den Hörer oder die Hörerin hat, und das bedeutet, dass die Interpretation, die jedes Bewusstsein dem gibt, was er oder sie hört, wichtig ist. Manche Musik mag dem einen gefallen und die Frequenz erhöhen, dem anderen nicht. Im Allgemeinen ist es die klassische Musik großer Komponisten, die die Frequenz eines Ortes am stärksten anhebt und am effektivsten ist, um niedere astrale Wesenheiten aller Art zu entfernen, solange sie über qualitativ hochwertige Stereolautsprecher abgespielt wird.

Wir vermuten, dass die Kabalen und ihre dunklen Pläne den Mangel an hochwertigen Stereoanlagen absichtlich herbeigeführt haben, um zu verhindern, dass die Menschen von ihren guten Wirkungen auf Geist und Körper profitieren.

Wir glauben nicht an die Theorie, dass die Menschen nicht mehr daran interessiert sind, qualitativ hochwertige Stereogeräte zu kaufen, die fest installiert und zu Hause sein müssen, und stattdessen ihre Musik auf ihren scheinbar bequemeren Handys und ihren meist minderwertigen Kopfhörern hören, vielleicht als Folge der Anforderungen des modernen Lebens. Die Menschen können vielleicht immer noch guten Stereosound in ihren Autos und Fahrzeugen hören, aber diese beiden werden von den Kabalen angegriffen, die die Abschaffung aller privaten Verkehrsmittel für die Öffentlichkeit vorantreiben und ihnen auferlegen, im Namen des Klimawandels öffentliche Verkehrsmittel zu benutzen.

Alles auf der Erde wird kontrolliert, und dies ist sicherlich keine Ausnahme. Die Abschaffung guter Stereoanlagen und -geräte begünstigt die Verseuchung durch dunkle Wesenheiten und fördert zudem gesundheitliche Probleme in der Bevölkerung, denn die Vorteile von Klang, Frequenzen und Musik für Körper und Seele werden auf der Erde stark unterschätzt.

Im Gegensatz dazu werden in anderen, fortschrittlicheren Kulturen Frequenzen, Schwingungen und Klänge, bei denen es sich im Grunde um Musik handelt, als sehr wirksame Heilmittel für so gut wie alle Krankheiten eingesetzt. Compact Discs können einen sehr guten Klang liefern, wenn sie mit guten Lautsprechern abgespielt werden, aber was Frequenzen und Schwingungen und ihre Vorteile angeht, sind die guten alten Vinylscheiben nach dem, was ich recherchieren konnte, die besten, denn bei ihnen dreht sich alles um Schwingungen, wenn die Nadeln der Tongeräte die Rillen der Scheiben entlangfahren. Alte Tonbandgeräte können ebenfalls gut sein, je nach Qualität der Aufnahme, und das gilt auch für rein digitale Musik, da die Qualität der einzelnen Aufnahmen sehr unterschiedlich ist.

Vergiss nicht, die Musik zu hören, die du am meisten liebst, auch wenn es nur über Kopfhörer ist. Und wenn du das Glück hast, eine Stereoanlage zu besitzen, dann kümmere dich um sie, denn sie ist vielleicht nicht so leicht zu ersetzen, auch wenn die Verfügbarkeit von Region zu Region unterschiedlich ist.

Danke, dass du dir mein Video angehört hast und dass du es geliked und abonniert hast, um mehr zu erfahren. Ich weiß das sehr zu schätzen und hoffe, wir sehen uns beim nächsten Mal wieder hier.

Mit viel Liebe.

Deine Freundin,

Mari Swaruu

---

*Übersetzung:*  
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>  
Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/@ofaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>

---

Author

Swaruu Official - English

Published

October 07, 2023

Audio and Music Conspiracy Detected (English)

Mari Swaruu: Hello, thank you for being here with me once more. I hope you are fine. I am Mari Swaruu.

Before I begin with today's subject, please bear in mind that the Cabal on Earth uses the combined effect of many agendas and control mechanisms and not the effects of only one or only a few ways to control the human population. It is the added effect of many which causes the people to move in the direction the controllers of Earth want as they interact with the human population from many combined actions that apparently are not connected, and music is no exception to this.

We all know the enormous therapeutic benefits of listening to music. It can change our mood, it can help us concentrate when we must work or do other things with our hands, and it certainly helps us meditate when we choose the right kind. We can decide what kind of music to listen to depending on our mood at the time and what is appropriate for our activities. For example, I always use music to isolate myself from what surrounds me while I write for my YouTube channel.

As I've explained so many times before, frequency and vibration are everything in this universe, and even matter is manifested from potential energy into something solid using something called harmonics of a frequency, which decides where and when a crest will develop in a medium like the ether, which acts much like water, and in which crests a particle will develop as a standing wave. And this is the beginning of the manifestation of an object into physicality according to the theory of manifestation, many of you already know about and which I will explain in detail in another video.

Most of you listening to me know that just about everything on Earth is controlled by corporations which in turn are being managed by the secret societies of the Cabal that controls Earth, and the music industry is no exception. It not only controls who

will be able to publish their music and who will rise to stardom, but it also controls exactly what music, lyrics and all, are being published as well as where and when.

The Cabal and its music industry promote and aggressively push certain kinds of music onto the general population using its controlled media. And the younger generations are the ones who are the easiest to influence with the tendencies they impose. Controlling which kind of music and making use of its unique characteristics, they can guide the mentality and even the intelligence of those who are listening to the kind of music they promote as a tendency.

This explains why in recent years, some even say past decades, popular music is terrible, generalizing, where the kind the masses listen to is almost void of harmonics and therefore of positive vibrations. As the Cabal pushes a certain kind of music filled with disharmonious destructive frequencies, they prevent the population from developing a strong and positive connection with their true spiritual nature, to the point where that cheap and badly made music actually promotes feelings of irritability, anger, and aggression in whoever listens to it, and even more in those who use it regularly. With this, creating separation and isolation from Source, also promoting parasitization and energy exploitation from lower astral dark entities because the people's existential frequency and vibration is closer to theirs after listening to a certain kind of music or sounds.

In a very true sense, the music you listen to creates who you are, and observing what kind of music someone listens to is a clear indication of who they are. This statement is almost painfully obvious, even though there are other factors which determine what music each person will prefer. Cultural and educational factors, as well as what kind of music each individual was exposed to in their families during their first years of life mostly.

Music is a big part of the mind control mechanisms the Cabal uses to guide and manipulate the population of Earth, and with it, it creates guides and forms the Matrix on Earth. And this manipulation includes the music as well as the lyrics of each popular song, where many times what the singer is saying is heavily destructive and depressing for whoever is listening to it. And it is effectively programming the listener to accept and normalize things like heartbreak, failure, and abuse among countless other subjects used in the lyrics of the popular music industry.

Making this even worse, many times those words in the lyrics can be used as triggers for activating a certain behavior in the population which was previously programmed in them by other means, much like what happens with MK ultra individuals and deep cover operatives.

At some point in the more or less recent past, the tone which is used to tune musical instruments was changed from 432 Hz to the less harmonious 440 Hz. When many music enthusiasts consider that with the 432 Hz tuning, the sound is more harmonious for the ears as it induces a more spiritual and emotional experience. Because using 432, many regions of the right hemisphere of the brain are stimulated more, propitiating a richer experience which includes augmented feelings, imagination, and promotes creativity. It has been said before that the only reason for changing the frequency of music from 432 Hz to 440 Hz is to help isolate humanity even more from its true spiritual nature.

To make things a lot worse, now we are detecting something else besides all that I've talked about above. We have noticed that all of a sudden there are no decent

quality music sound devices being sold to the public nowadays. It looks like the days of sound devices with excellent quality speakers, many equipped with compact disk players and the older large vinyl music discs, are gone.

Researching sound devices for sale to the public, all that we can find, and with few and dubious exceptions, are sound towers, as they are called, which are apparently all monorail devices. We find this astonishing because it looks like people are suddenly not interested in stereo sound any longer. No matter how good a device may be with big speakers and tweeters, its sound will never be as good as if it were playing in stereo. And even if one or another specific model of those sound towers that are being sold to the public is actually stereo, it will not be good enough either, simply because its speakers are placed too close together to be able to create a decent sound stereo effect.

It looks like people are no longer interested in anything that sounds truly good and well, favoring connectivity to Bluetooth devices mostly to their cell phones and the digital music they have in them. Music with different grades of quality, mostly very poor and therefore void of true positive and beneficial effects on the individual. Again, generalizing.

It can be argued that people can still listen to stereo music with their headphones, and apparently, this is correct. The problem here is that headphones only transmit the music and its vibrations to the ear of the listener and do not give him or her the chance of bathing the entire body in those beneficial frequencies.

Good quality speakers make the entire body of the listener vibrate with the music. Its frequencies travel through it programming each cell and all the water in the individual's body to conform to the high vibration influence of good positive music. The body needs to listen to the music as well in order to benefit fully from its nurturing and healing frequencies. It needs to vibrate with it.

Furthermore, and as I have been explaining in many of my videos about the paranormal, lower astral entities and disincarnate are all around the people and all the time, in a soup of frequencies and intermeshed realities and densities. Low vibration entities, which are the ones who most often interfere and influence our lives in a bad way, logically don't like high vibration music, which is high vibration frequencies. Good high vibration, spiritually lifting music, is highly toxic for them, and they tend to go away from the place where the music is playing. Good high vibration music, preferably playing at 432 Hz, is a very good way to clean a place of dark entities as it scares them away.

If good music is no longer playing through good quality large speakers, the lower astral dark entities will have it easier to invade a home or any other place. This has been studied closely by the Taygetans which possess high enough and sensitive enough technology to detect and see how those dark lower astral entities flee the area when music is played.

As is to be expected, many kinds of popular music actually promote entity attachments and infestations as it all depends on frequency matches and what is according to each kind of being or person. In general, it is not so much about what genre of music is the correct positive one, leaving lyrics aside, it depends a lot more on the effect it is having on the listener, and this means that the interpretation each consciousness is giving to what he or she is listening to is what is important. Some music may be liked and frequency elevating to one person but not to another. In

general, classic music of great composers is what elevates the frequency of a place more and is most effective to remove lower astral entities of all kinds as long as it has been played through decent quality stereo speakers.

Here we strongly suspect that the lack of good quality stereo-equipped sound system devices may be on purpose with the Cabal and its dark agendas making them unavailable to the public to prevent the people from benefiting from their good effects on the mind and body, although their availability depends on each area.

We don't buy into the theory that it is the people who are no longer interested in purchasing good quality stereo sound devices which need to be fixed and at home, in favor of listening to their music on their apparently more convenient cell phones and their mostly low-quality sound headphones, perhaps as the result of modern life's demands. People may still be able to listen to good quality stereo sound inside their cars and vehicles, but these two are under attack by the Cabal which is heavily promoting the removal of all private transportation for the public, imposing that they all use public transportation in the name of climate change.

Everything there on Earth is controlled, and this certainly is not an exception. Removing good sound stereo devices and equipment favors dark entity infestations and also promotes health issues and problems in the general population, as the benefits of sound, frequency and music for the body and soul are vastly underrated on Earth.

Contrasting all this in other more advanced cultures, frequency, vibration, and sound, which are basically music, are used as a very effective healing mechanism for just about all ailments. Compact discs can give very good sound when played with good speakers, but as for frequency and vibration and its benefits, the good old vinyl discs are the best ones according to what I could research as they are all about vibration as the sound devices needles go along the discs' grooves. Old tape players may also be good depending on the quality of the recording, and this goes as well for purely digital music as the quality of each recording varies a lot.

Don't forget to listen to the music you love the most, even if it is only through headphones. And if you are lucky enough to own stereo equipment, take care of it, as it may not be easy to replace, although its availability depends on each area.

Thank you for listening to my video and for liking and subscribing for more. I appreciate it a lot, and I hope to see you here next time.

With much love.

Your friend,

Mari Swaruu